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Reunião do CR realizada no dia 26/10/2017 (terça-feira), 12h às 14h,  
sala multiuso da ADunicamp 

 
SÚMULA  

 

Pauta 

1) Súmulas das reuniões do CR de 29/08/2017, 27/09/2017 e 03/10/3017 
2) Relatórios trimestrais (execução orçamentária):  dez/2016-fev/2017 e mar/2017-maio/2017 
Vide respostas a questionamentos de membros do CR 
3) Discussão preliminar: construção almoxarifado, urbanização da área atrás do restaurante 
 
Informes 
1) Instalação do sistema de ar-condicionado no auditório 
2) Relatório trimestral (execução orçamentária): jun/2017-ago/2017 (aguardando dados) 
3) Outros 

 
O Presidente do CR, Prof. Paulo Cesar Centoducatte, apresentou os itens de pauta para discussão e aprovação. O primeiro 
ponto para aprovação foram as súmulas das reuniões que aconteceram em 29/08/2017, 27/09/2017 e 03/10/3017. Após 
discussão, realizou-se a votação em separado levando-se em consideração as datas de realização das reuniões, conforme 
segue: aprovada a súmula da reunião de 29/08/2017 com 16 votos favoráveis, nenhum contrário e uma abstenção; apro-
vada a súmula da reunião de 27/09/2017 com 15 votos favoráveis, nenhum contrário e duas abstenções; aprovada a sú-
mula da reunião de 03/10/2017 com 14 votos favoráveis, nenhum contrário e três abstenções.  
 
O segundo ponto da pauta para discussão e aprovação foram os relatórios trimestrais (execução orçamentária): 
dez/2016-fev/2017 e mar/2017-maio/2017, apresentados pelo tesoureiro da entidade. Após longa discussão, com apre-
sentação de argumentos pró e contra a aprovação dos relatórios trimestrais, realizou-se a votação, na qual foram apro-
vados os relatórios trimestrais com 12 votos favoráveis, 10 contrários e nenhuma abstenção. Solicitaram registro de seu 
respectivo voto o(a)s Conselheiros(a): Antônio Augusto Fasolo Quevedo, Carmen Silvia Bertuzzo; Elizabete Jordão; Heloise 
de Oliveira Pastore; Leonardo de Souza Mendes; Meuris Gurgel Carlos da Silva; Paulo Lício de Geus. As declarações de 
votos estão anexadas. 
 
Em relação ao Relatório trimestral (execução orçamentária) de jun/2017-ago/2017, o primeiro tesoureiro informou que 
atividade seria retomada quando do final das férias do funcionário responsável pela digitalização dos documentos, no 
início de novembro. 
 
O terceiro ponto da pauta foi a apresentação de discussão preliminar, e não deliberação, sobre a construção almoxarifado 
e urbanização da área atrás do restaurante. O Prof. Paulo Cesar Centoducatte passou a palavra ao tesoureiro prof. Paulo 
Sampaio Xavier de Oliveira, que apresentou um informe sobre o assunto. A proposta de realização desses estudos foi 
aprovada por consenso. 
 
Tendo se exaurido o tempo previsto para a reunião do CR, o item Outros dos informes não foi apresentado e a reunião foi 
encerrada. 
 

Presentes, votantes: Andréia Galvão; Antônio Augusto Fasolo Quevedo; Carmen Silvia Bertuzzo; Christiane 
Neme Campos; Cristiane Maria Megid; Elaine Prodócimo; Eliete Maria Silva; Elizabete Jordão (na condição de 
votante após a saída da conselheira titular Ângela Moraes); Francisco Benedito Teixeira Pessine; Gustavo Te-
nório Cunha; Hélio Lemos Solha; Heloise de Oliveira Pastore; Jaime Frejlich Sochaczwewsky; Jose Mario Marti-
nez; Leonardo de Souza Mendes; Maria Sílvia Viccari Gatti; Meuris Gurgel Carlos da Silva; Norma Wucherpfen-
nig; Paulo Lício de Geus; Pedro Cunha de Holanda; Samuel Rocha de Oliveira; Wanderley Martins. Presentes, 
sem direito a voto (suplentes): Pedro José Cartuogno; Veronica Andrea Gonzallez-López. 

https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/387/mod_page/content/67/Sumula_CR_29-08-2017.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/390/mod_page/content/78/Sumula_CR_27-09-2017.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/391/mod_page/content/82/Sumula_CR_03-10-2017.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/mod/page/view.php?id=50
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/mod/resource/view.php?id=51
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/387/mod_page/content/67/Sumula_CR_29-08-2017.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/390/mod_page/content/78/Sumula_CR_27-09-2017.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/pluginfile.php/391/mod_page/content/82/Sumula_CR_03-10-2017.pdf
https://s.adunicamp.unicamp.br/moodle/mod/page/view.php?id=50
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Anexos: 
 

Declarações de voto 
 
Prezados Senhores, 
 
Solicito a declaração de meu voto contrário no item 2 da pauta da reunião ordinária do CR de 26/10/2017: Aprovação dos 
Relatórios trimestrais (execução orçamentária): dez/2016-fev/2017 e mar/2017-maio/2017. 
A justificativa de meu posicionamento contrário se deve ao fato de que, após exaustiva avaliação destes relatórios, das 
planilhas analíticas e comprovações, constatei que a forma em que foram apresentados os recibos e comprovantes das 
despesas relatadas na prestação de contas não permite a verificação satisfatória das informações constantes no balance-
te. Destaco também que verifiquei, em alguns itens, discrepâncias entre os valores do balancete e os documentos com-
probatórios dos gastos. 
Além disso, considero que foram feitos empréstimos a entidades sem o amparo na própria legislação vigente da ADuni-
camp. Para outros apoios a entidades não foi apresentado o referendo da reunião do conselho de representantes nem da 
Assembléia de docentes. 
 
Meuris Gurgel Carlos da Silva 
Elizabete Jordão 
FEQ/UNICAMP 
 
 
Solicito que seja registrada, na Súmula da reunião do Conselho de Representantes do dia 26 de outubro de 2017, a minha 
declaração de voto contrário à aprovação do item 2 da pauta: Aprovação dos Relatórios trimestrais (execução orçamen-
tária): dez/2016-fev/2017 e mar/2017-maio/2017.  
A razão de minha reprovação do item é que, após extensa avaliação dos relatórios trimestrais da execução orçamentária, 
das planilhas analíticas e comprovações de despesas, constatei que a forma em que foram apresentados os recibos e 
comprovantes das despesas elencadas nos ditos relatórios não permite a verificação das informações necessárias para 
garantir a lisura dos procedimentos.  
Em alguns itens existem discrepâncias entre os valores do balancete e os documentos comprobatórios dos gastos.  
Além disso, foram feitos empréstimos a entidades por procedimentos que não encontram apoio na própria legislação 
vigente da ADUnicamp. Em relação a outros apoios a entidades não foi apresentado o referendo da reunião do Conselho 
de Representantes nem da Assembleia de Docentes. Mesmo após reiteradas solicitações de vistas aos documentos perti-
nentes a esses empréstimos e apoios continuei sem explicações e esclarecimentos.  
Em vista destes fatos, não me sinto suficientemente instruída para aprovar o item.  
 
Prof. Antônio Augusto Fasolo Quevedo – Conselheiro Representante da FEEC 
Profa. Carmen Silvia Bertuzzo – Conselheira da Faculdade de Ciências Médicas 
Profa. Heloise de Oliveira Pastore – Conselheira Representante Titular do Instituto de Química  
Prof. Leonardo Mendes – Conselheiro Representante Titular da FEEC 
Prof. Paulo Lício de Geus – Conselheiro do Instituto de Computação 


